

El blues de Big Band Dani Pérez se podrá disfrutar hoy en Lobiano

Uno de los más reconocidos saxofonistas de blues del ámbito estatal abrirá así el circuito de blues y jazz de 2020 de Ermua

AINHOA LASUEN

ERMUA. El circuito de blues y jazz de Ermua retoma su actividad con el primer concierto de este año. Big Dani Pérez será el encargado de dar el pistoletazo de salida al conjunto de conciertos de este estilo musical, que se ofrecen cada mes en Lobiano Kultur Gunea.

De hecho, hoy el escenario de Lobiano albergará este espectáculo, que comenzará a las 20 horas. Las entradas para este concierto están a la venta, por 10 euros, en Lobiano Kultur Gunea, en los cajeros multiservicio de BBK y en la web de Kutxabank.

Nacido en Barcelona en 1979, Dani Pérez es uno de los saxofonistas más reconocidos de la escena estatal en el campo del jump blues, el rock and roll, el rhythm and blues y el boogie-woogie. Su aprendizaje se inicia cursando estudios de música clásica hasta que descubre a los saxofonistas de los años 40 y su estilo intenso e incendiario, considerado la antesala de la explosión del rock and roll.

Su incorporación a mediados de los 90 a Chevy & The Hot Wheels hace despuntar la carrera de Pérez, compartiendo escenario y grabaciones con esta banda exclusivamente dedicada a la revitalización del rhythm and blues y el rock and roll más visceral de los años 50.

Sus espectaculares interpretaciones en directo le convierten en un referente en este estilo en la escena española, un talento local, la sensación del saxo capaz de destilar puro rhythm and blues sin edulcorar, como



Dani Pérez durante una actuación con su banda. :: E. C.

si hubiera nacido en el mismo Mississippi, lo que despierta la admiración y el interés de compañeros de profesión. Más tarde, junto a Los Rebeldes, se consolida en lo más alto.

Profesor de blues

Dani Pérez ha prestado su sonido y saber hacer musical a infinidad de formaciones y artistas de las más diferentes procedencias, y ha compartido escenario con Carl Perkins, Dale Hawkins, Billy Lee Reely, The Cadillac y The Cleftons, Barrence Whitfield, Sam Cockrell y Koko Taylor, entre otros. También ha co-

laborado con reconocidas figuras como Seguridad Social, Loquillo o La Frontera.

Actualmente sigue trabajando de forma activa con Los Rebeldes y colaborando con músicos reconocidos, y es profesor de la Escola Taller de Blues de Barcelona. Además, sigue con su carrera en solitario.

Sus colaboraciones habituales, hoy en día, son con reconocidos músicos como Lluís Coloma han cristalizado en bandas como el Lluís Coloma Deptet o Groove House con el reconocido pianista catalán, o el proyecto Jump 'n' Jive Quartet.

Bildu propone a los grupos municipales el apoyo a la huelga del 30 de enero

A. LASUEN

ERMUA. El Ayuntamiento de Ermua debatirá en el próximo Pleno la moción presentada por EH Bildu de Ermua para apoyar la huelga general del 30 de enero «por unas pensiones laborales y unas vidas dignas». La concejala EH Bildu Joanna Díaz destacó además que «se han creado comités de huelga en diferentes pueblos y también en Ermua», reconociendo así la labor de este comité local.

La moción presentada plantea también que se pongan facilidades a las personas trabajadoras de la organización para que puedan llevar a cabo la huelga, y propone también «adherirse a la tabla reivindicativa acordada por la Carta Social de Euskal Herria y el movimiento de pensionistas». Exige al gobierno de Madrid la derogación de los recortes para las pensiones, las reformas laborales de Zapatero y Rajoy; y que se transfieran las competencias de la Seguridad Social y Políticas Pasivas de Empleo.

Exige además al Gobierno vasco que «se establezcan medidas

para una pensión mínima de 1.080 euros, un sueldo mínimo de 1.200 euros, impulsar la ultraactividad indefinida de convenios colectivos y aplicación de convenios territoriales por encima de los convenios estatales». El objetivo, según Díaz, es «apoyar las reivindicaciones que realiza la carta de derechos sociales de Euskal Herria».

Durante la presentación de este punto en Comisión Informativa, el alcalde, Juan Carlos Abascal, citó a los políticos de la corporación a desarrollar el debate sobre este punto en la próxima sesión plenaria. No obstante, se pronunció en contra del planteamiento de EH Bildu, «porque no se ha dado la mínima oportunidad al Gobierno de España, que acaba de empezar».

Abascal entiende que «en el programa del gobierno están recogidas algunas de las cuestiones que se plantean en esta carta». El primer edil quiso plantear a EH Bildu de Ermua que «la solidaridad es algo que se debe articular desde Ermua hasta España y en el mundo, no sólo en el País Vasco».

EN BREVE

Charla sobre cerebro y conducta en la infancia

COLEGIO SAN PELAYO

La biblioteca del Colegio San Pelayo acoge hoy una charla sobre 'El cerebro y la conducta en la infancia y la adolescencia' a cargo de neuropsicólogo José Ramón Gamo, que comenzará a las 11 horas. Gamo responderá a diversas cuestiones que pueden preocupar a las familias. ¿Cómo evoluciona el cerebro de los hijos e hijas?, ¿Cómo afectan estos cambios en sus comportamientos?

Fiesta de la matanza en el Centro Extremeño

MAÑANA

El Centro Extremeño de Ermua celebrará mañana domingo su tradicional jornada de matanza. La actividad, que se celebra anualmente en este centro regional ermuarra, comenzará a las 10 horas de la mañana y durante toda la jornada se elaborarán y degustarán productos típicos de la matanza extremeña, así como otros productos tradicionales de la región como las migas.

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torreku)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	
	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 176 322

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2

Te quiero, imbécil 17.00-19.45-22.30
Jo Jo Rabbit 17.00-19.45-22.30
Bobby, el erizo 17.00
El oficial y el espía 19.45-22.30

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n

El oficial y el espía 19.30
Mujercitas 22.00

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*.
Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10.
Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20

cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*, 16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora.
Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20* cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.
Domingos y festivos: de 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*.
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: 6.25, 6.40, 6.55 y de 7.30 a 21.30 cada hora.
Festivos: De 6.30 a 23.30 cada hora.

VITORIA-EIBAR

Laborables: 6.15, 7.00, 7.15, 7.45 y de 8.15 22.15 cada hora.
Festivos: De 6.15 a 22.15 cada hora

EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 8.30

PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00.

EIBAR-ARRATE

Laborables: 15.00.
Sábados: 14.00
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 12.00 y 13.00.

ARRATE-EIBAR

Laborables: 15.30.
Sábados: 14.30
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 12.30 y 13.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30
Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50
Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora.
Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Lafuente (Sostoaarren, 10).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Ugarte (Goienkale, s/n).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Barandela (Ziriako Agirre, 4. Amaña).

DEBA



El equipo titular del Amaiak Bat que se enfrentó al Oiartzun. :: FOTOS ANDER SALEGI

El regional masculino encadena dos victorias consecutivas

El regional femenino comienza la fase de ascenso sumando un punto

:: ANDER SALEGI

DEBA. La última jornada de los equipos del Amaiak bat se saldó con cuatro victorias, dos empates y tres derrotas. Errota Zar acogerá este fin de semana cuatro partidos (dos hoy por la mañana y otros dos por la tarde).

El regional masculino finalizó bien la primera vuelta y comenzó bien la segunda. Tras una mala racha, los debarras encadenan dos victorias consecutivas. La última victoria la consiguieron en casa la semana pasada contra el Oiartzun, en un partido en el que los locales fueron superiores a los de Oiartzun. El primer gol fue obra de Zulaika y los otros dos de Aznal. Mañana se desplazarán a Aretxabaleta para enfrentarse al equipo de esa localidad a partir de las 16.30. Los debarras son sextos en la clasificación, cuatro puntos por encima del Aretxabaleta que son decimos.

El regional femenino, durante la fase de grupos no dejó escapar ningún punto, todo fueron victorias hasta que ahora ha llegado la fase de ascenso y el grado de dificultad ha aumentado, por esa razón en su desplazamiento a Donostia empataron a dos contra el Santo Tomas Lizeoa. Los goles del Amaiak Bat los anotaron Bersaluce y Gisasola. Hoy a las 16.30 en Errota Zar se enfrentarán a las colistas del grupo, Intxaurdi-Oiartzun.

El juvenil volvió a ganar después de atravesar una mala racha de resultados. Los debarras sumaron los tres puntos gracias a dos goles de Urko ante el Beasain. Hoy se desplazarán (autobús 14.00) a Aretxabaleta para enfrentarse al equipo de esa localidad a partir de las 16.00. Los debarras son novenos con 21 puntos menos que el Aretxabaleta que



Aznal fue el autor de dos goles.



Zulaika marcó el primer tanto.

es líder del grupo.

El cadete de honor goleó al colista del grupo, Aizkorri Goierri, con goles de Aires y un hat-trick de Salegi. Los debarras últimamente alternan una jornada perdida con una jornada ganada. Hoy a las 12.00 en Errota Zar se enfrentarán al líder, la Real Sociedad. 26 puntos de diferencia hay entre ambos equipos.

El primera cadete continúa sin conocer la victoria en esta fase de copa. Dos jornadas, dos derrotas. La última contra el Zarautz A, el único que marcó para los debarras fue Carsi. Hoy a las 18.30 en Errota Zar jugarán un derbi contra el Burumendi B de Mutriku. Tres puntos separan a ambos equipos en la clasificación.

El cadete femenino empató a uno en la anterior jornada contra el Zumaiako, la encargada de marcar el gol para el conjunto debarra fue Mancisidor. Hoy a las 10.00 jugarán en Errota Zar contra el Zestoa, colista del grupo que no conoce la victoria hasta la fecha.

El primera infantil continúa con su buena racha (cuatro victorias consecutivas), la última victoria la consiguió contra el Soraluze 2-0 con goles de Arakistain y Aranburu. Hoy a las 14.30 jugarán en Eibar contra el

Eibartarrak. Los debarras son segundos en la clasificación, mientras que los de Eibar son colistas de grupo.

El infantil txiki perdió 2-3 la semana pasada contra el Zarautz. Gokoetxea y Pastor fueron los encargados de marcar los goles. Este fin de semana les toca descanso.

El infantil femenino fue goleado por el Aloña Mendi 1-7. Zurita fue la encargada de marcar el único tanto debarra. Mañana se desplazarán a Bergara para enfrentarse al equipo de esa localidad a partir de las 10.00.

Janari bilketa

Mendebaldeko Saharara bidaltzeko janari bilketa bat antolatuta da. Arroza, pasta, lekaleak (legumbres), olio, azukrea, konpresak, atun eta sardina latak. Bilketa gaur 11.00etatik 14.00etara izango da Foruen Plazan. Otsailak 1a arte janari dendetan bilketa kaxak jarri dituzte.

Kaldereroak

Gure Kai Dantza Taldeak dantza eta abestien ikastaro irekia antolatuta du inauterietan. Lehenengo saioa gaur 10.30ean izango da Agirre Jauregian. Huurengoak urtarrilak 27 (19.30etan) eta otsailak 8an (10.30etan) izango dira.

ERMUA

El saxofonista Dani Pérez actuará hoy con su banda en Ermua

El concierto comenzará a las 20.00 horas en Lobiano Kultur Gunea

:: K. ITURRIAGAITIA

ERMUA. El circuito de blues y jazz de Bizkaia retoma su actividad con el primer concierto de este 2020. Big Dani Pérez será el encargado de dar el pistoletazo de salida a esta iniciativa, con un espectáculo que comenzará hoy sábado 25 de enero a las 20.00 horas en Lobiano Kultur Gunea.

Nacido en Barcelona en 1979, Dani Pérez es uno de los saxofonistas más reconocidos de la escena estatal en el campo del jump blues, el R&R, el rhythm&blues y el boogie-woogie. Su aprendizaje se inicia cursando estudios de música clásica hasta que descubre a los saxofonistas de los años 40 y su estilo intenso e incendiario, considerado la antesala de la explosión del rock&roll.

Su incorporación a mediados de los 90 a Chevy & The Hot Wheels hace despuntar la carrera de Pérez, compartiendo escenario y grabaciones con esta banda exclusivamente dedicada a la revitalización del R&B y el rock&roll más visceral de los años 50. Más tarde, junto a Los Rebeldes, se consolida en lo más alto.



Dani Pérez.

Dani Pérez ha prestado su sonido y saber hacer musical a infinidad de formaciones y artistas de las más diferentes procedencias, y ha compartido escenario con Carl Perkins, Dale Hawkins, Billy Lee Reely, The Cadillac y The Clefons, entre otros. También ha colaborado con reconocidas figuras como Seguridad Social, Loquillo o La Frontera.

Actualmente sigue trabajando de forma activa con Los Rebeldes y colaborando con músicos reconocidos, y es profesor de la Escuela Taller de Blues de Barcelona. Además, sigue con su carrera en solitario

ONDARROA

Organizado un concurso para decorar bares y tiendas en Carnaval

:: A.E.

ONDARROA. Cada vez queda menos para los carnavales y un año más el Ayuntamiento de Ondarroa ha puesto en marcha un concurso para decorar las tabernas y escaparates de sus comercios. Por un lado se trata de encender el ambiente del Carnaval en el pueblo e impulsar el comercio local. Para ello, se ha estipulado que los bares ganadores tengan un premio de 500 euros y las tiendas uno de 300 euros. Además habrá una mención de 100 euros en cada concurso. Quienes deseen participar deberán inscribirse antes de las 14:00 horas del 20 de febrero en el teléfono 94 683 3669 del departamento municipal de cultura o en el correo electrónico jrosa@ondarroa.eus.

Los escaparates o bares de los comercios deberán estar habilitados a las 17:00 horas del día 22 de febrero. A la hora de repartir los premios se valorará la coinciden-

cia con los carnavales, la decoración de los productos, el trabajo realizado, la originalidad, el orden. La entrega de premios tendrá lugar el 22 de febrero en Musika Plaza, antes del comienzo del concurso de disfraces, a las 23:15 horas. El alcalde, Zumbeltz Bedialauneta Ibaibarriaga, subrayó que «cuantos más ciudadanos participen en el concurso el ambiente de Ondarroa será mejor», y por ello anima a toda la ciudadanía a participar.

Derio-Aurrera

El Aurrera juega hoy en Derio un interesante partido, en el que puede dejar atrás a su perseguidor que figura en cuarta posición, con 29 puntos. Los de Ondarroa con 33 puntos si consiguen la victoria seguirán siendo un claro favorito, de cara a que el Elorrio y Getxo, ambos con 34 puntos, no se escapen en la tabla. Los de Ondarroa llevan sin perder desde el pasado mes de octubre.